

MI PUEBLO: VALDEMECA

En mi pueblo todos los años se realizan unas fiestas en honor a la patrona que es la Virgen de Belén. Cada año hay tres festeros, que son los que el año anterior cogieron el llamado "Cargo". Hay tres símbolos: El bastón que representa el poder político, el pincho que representa el militar y la bandera que representa la paz.

- El día 2 de Julio se hace una procesión en honor a la virgen. Después todo el pueblo se dirige a un pequeño salón que se llama "Las escuelas", por la razón que antiguamente se hacía servir por su nombre. Allí se sirve un gran banquete. Pero no os penseis que el banquete se sirve solo, los familiares de los festeros hacen de camareros. ¡Es muy divertido! Este año es mi 3º año de camarera.

El 3 de Julio por la tarde se celebran los "Cargos" que consiste en que los protagonistas salgan al medio de la plaza y corran la bandera. Primero se corre y después se ve al salón. Así se hace tres veces consecutivas.

